



# La primera 'Vuelta ciclista por la ciencia' finaliza su cuarta etapa en la Facultad de Biología

## Profesores pedalean de Vigo a Madrid en defensa de la investigación

C.A.S. | SALAMANCA

La Universidad de Salamanca recibe a los participantes en la "Vuelta Ciclista por la Ciencia", una iniciativa de varios investigadores de la Asociación Española de Ecología Terrestre, cuyo objetivo es dar a conocer el estado de la ciencia en España, indicando puntos débiles y fuertes apuntando las mejoras necesarias en los ministerios y organismos de investigación, mientras se contribuye a la comunicación

y divulgación científicas.

Varios profesores de la Universidad de Salamanca, reciben hoy a los ciclistas en el polideportivo de Villares de la Reina a las 12:30 horas, tras lo que los acompañarán hasta la Plaza Mayor, en donde serán recibidos por miembros del Ayuntamiento de Salamanca para, posteriormente, ofrecer una serie de conferencias en el Edificio Dioscórides del Campus Unamuno en compañía de la decana de la Facultad

de Biología, Rosario Arévalo.

La comitiva que procede de Vidayanes (Zamora) pasará por Carbajosa de la Armuña, Monterrubio de la Armuña, Villares de la Reina para acceder al polígono de Los Villares, avenida de San Agustín, Torres Villarroel hasta la Puerta Zamora.

Los cinco investigadores del CSIC y profesores de universidades españolas salieron de Vigo y concluirán el itinerario este viernes en Madrid.